

Paris, le mercredi 21 septembre 2011

Première sortie en compétition pour l'association ACR labellisée par la FFM « Moto-Education-Insertion »

Dans le cadre de son projet « Deux roues pour une insertion », l'association « Agir, Combattre, Réunir » (ACR) fera ses premiers pas en compétition le dimanche 25 septembre 2011 aux « 5 heures d'Endurance TT » de Vincy-Meaux (77), épreuve organisée par le Moto-Club Nord Seine et Marne.

L'association ACR engagera deux pilotes, préparés et entraînés par Nicolas Langue, breveté d'Etat.

Celle-ci œuvre depuis de nombreuses années pour l'insertion des jeunes en difficulté, elle est détentrice du Label FFM « Moto-Education-Insertion ».

Rappelons que ce label fédéral a pour but de soutenir les associations qui mettent en place des actions sociales à travers l'univers de la moto. La FFM entend ainsi mettre en avant les valeurs citoyennes, l'éducation ainsi que l'insertion par le sport motocycliste.

Souhaitons-leur bonne chance.



Le Service Communication